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ТОЧКУ СТАВИ1Ь РАНВ
На недавнем заседании бюро ГК ВЛКСМ обсужден ход

выполнения постановления от 16 мая прошлого года «О
работе комитетов комсомола Л110 «Ленинградсланец» и
объединения грузового автотранспорта по реализации анти-
алкогольного законодательства».

Заслушаны отчеты секретарей комсомольских организа-
ций этих предприятий К. Завадского и Г. Лебедевой.

Отмечено, что за прошедший период уменьшилось чи-
сло комсомольцев - шахтеров, нарушивших антиалкогольное
законодательство, а в СПОГАТе в нынешнем году комсо-
мольцы не сделали ни одного такого нарушения. Комите-
ты ВЛКСМ стали более активно и принципиально рассматри-
вать дела комсомольцев, строже наказывать.

Постановление снято с контроля как в основном выпол-
ненное.

Вместе с тем, члены бюро подчеркнули, что ставить точ-
ку в этой работе рано, необходимо и в дальнейшем присталь-
ное внимание к проблемам организации досуга молодежи,
условиям быта и труда.

. июне
Мы уже сообщали, что ГК ВЛКСМ объявлял конкурс на

замещение должности директора хозрасчетного молодежного
центра.

Выла создана конкурсная комиссия под руководством

второго секретаря горкома комсомола Сергея Вихрова.
Вначале было три претендента, затем один из них забрал
заявление. Оставшиеся два кандидата представили конкурс-

ной комиссии свои программы по деятельности молодежно-

го центра. Наиболее интересной и реальной была признана
программа экономиста РАПО, комсомольца Сергея Абаджа-
ева-Гай. Он и стал директором молодежного центра.

готовятся Н ТУРОЛЕТУ
17 — 18 июня в Кривой Луке состоится районный тури

стический слет участников Всесоюзного похода «Дорогами
славы».

Ряд комсомольских организаций предприятий уже по-
дали заявки на участие в слете, готовят команды к соревно-
ваниям.

Заявки принимаются до 10 июня в ГК ВЛКСМ.

НОМСО М ОЛ ЬСН И Й

возле магазина «Сделай сам».
На полочках — бутылки с со-

ком, а купить нельзя — их

поставили, чтобы радовать глаз

покупателя, а заодно заполнить
пространство. Захотел покупа-

тель изложить свое мнение по

поводу этого казуса директору,

а его нет. И когда будет — не-

известно. «А почему бы, —

предлагает Р. Н. Микехин, —

не ввести такую форму обслу-
живания, как прием покупате-
лей в определенные часы? Ведь
пока что у людей, возникает

очень много претензий к тор-
говле». Что ж, предложение не

лишено смысла. Что скажут на
это в торге?

Е. В. Рубинова живет неда-

леко от кафе «Лакомка». • Там
можно заказать к торжеству
большой праздничный торт.
Хорошая, нужная форма обслу-
живания. Но, спрашивает Ру-
бинова, почему нет никакой
упаковки?

В общепите пояснили, что на

заказные торты не предусмот-

рена упаковка. Цена за нее не
входит в стоимость продукции.

А хорошо бы предусмотреть —

гигиенично, культурно, удобно.

Н. ДМИТРИЕВА.

ПЕРЕРЫВ В РАБОТЕ СЪЕЗДА
Утром 5 июня народные депутаты СССР собрались в

Москве, в Кремлевском Дворце съездов, на очередное засе-
дание.

Перед собравшимися выступил Председатель Верховного
Совета СССР М. С. Горбачев.

Депутаты минутой молчания почтили память погибших в

катастрофе, происшедшей в ночь с 3 на 4 июня на террито-
рии Башкирской АССР.

М. С. Горбачев подробно проинформировал Съезд о по-

ездке на место катастрофы и экстренных мерах, которые

приняты и принимаются для оказания помощи пострадав-
шим, сообщил о работе правительственной комиссии и ор-
ганов, расследующих причины трагедии.

Было внесено предложение в день траура, 5 нюня, сде-
лать перерыв в работе Съезда.

Предложение принимается. Депутаты приняли реше-

ние перечислить свой дневной заработок в пользу постра-
давших в катастрофе и их семей.

Затем М. С. Горбачев информировал Съезд о ситуации
в Ферганской области и Нагорном Карабахе. Он огласил
письмо группы народных депутатов СССР с призывом к на-
селению этих регионов решить возникшие проблемы мир-
ным путем, на законной основе. По предложению группы де-
путатов это письмо принимается в качестве обращения
Съезда к участникам столкновений на межнациональной
основе. Оно будет опубликовано.

6 июня в 10 часов утра Съезд народных депутатов
СССР продолжил работу.. (ТАСС).

В, АДРЕС ТОРГОВЛИ
Ранняя черешня на лотках

торговых киосков, хоть и по

«кусачей» договорной цене, об-
радовала сланцевчан. Но не

надолго. Возникли сомнения в

доброкачественности этой про-

дукции. «Нитраты», «радиа-

ция» — эти два зловещих опа-
сения заставили горожан обе-
спокоиться, и раздались звонки
в СЭС, торг, редакцию. Мы, в

свою очередь, тоже позвонили
в санэпидстанцию, где нам

объяснили, что слухи относи-

тельно повышенной радиации в
черешне (привезенной, якобы,
чуть ли не из Чернобыля) —

слухи и только. Опасения отно-

сительно предельно допустимой
концентрации (ПДК) нитратов

в ягодах послужили сигналом к

тому, чтобы приостановить реа-
лизацию до окончательного
уточнения. К сожалению, мето-

дика определения ПДК еще не

отрегулирована Минздравом.
Непосредственно на черешню
таких критериев не сущест-
вует. СЭС потребовался звонок
в Москву, чтобы получить со-
ответствующую информацию.
По разъяснению Минздрава, че-

решня может быть реализована

без повышенного риска для здо-

ровья.

Вроде бы конфликт исчер-
пан. Но его могло не быть,
прояви работники торга надле-

жащую осмотрительность. В
нынешней обостренной экооб-
становке щепетильность в от-

ношении фруктово-овощной
продукции, тем более привоз-
ной, излишней никак не будет.
А в случае с черешней торг не
счел нужным потребовать у ко-

операторов соответствующую

документацию.

Про квас пишем каждое ле-

то. Про то, что он жидкий, га-

зета недавно обмолвилась. Пен-
сионерка В. П. Васина увидела
«квасную» проблему с другой
стороны — его не хватает. От
силы полдня торгуют этим не-

заменимым в летнюю жару на-

питком. Трижды занимала она

очередь и трижды уходила ни
с чем.

Любопытную хитрость торго-

вой рекламы поведал по теле-

фону Р. Н. Микехин. Он ее об-
наружил в отделе соков про-

дуктового магазина № 25, что
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ТАКИЕ РАЗНЫЕ ВОПРОСЫ
И вновь сланцевчане обра. количества талонов в целом Па

щались в редакцию по «телефо. одни товары их, скажем посту-

ну гласности» по самым разно- пило три сотни, на другие —-

ооразным вопросам. Например, сотня. Следовательно, и коэффи-

14. Перман хотела оы знать, по. циент разный. Чтобы избежать

чему отключают отопление на каких-то недоразумений в рас.

все лето. Ьедь во многих квар- пределении талонов, мы созда-

тирах холодно, сыро, болеют ли комиссию, в которую вошли

дети, мерзнут старики. ю представителей различных

За разъяснением редакция предприятий города. По реше-

обратилась к и. о. главного ни. цию советов трудовых коллек

женера предприятия тепловых тивов кандидатуры были вклю-

сетен Е. П. Ивановой: чены в эту комиссию. Они

— Отопительный сезон но вправе назначить и нового че-

решению горисполкома закон- ловека, если у них возникнет

чился в этом году 16 мая. И недоверие к своему члену ко

сразу же мы приступили к ре- миссии.

монту теплотрасс, то есть в По поводу того, что в квар-

летние месяцы идет подготовка тиры дома № 14 по улице Гри-

к новому отопительному сезо- боедова не поступает горячая

ну. Вот почему периодическое в ода, сообщила жительница это-

протапливание исключено. го дома Г. Д. Зайцева. По ее

Не секрет, что в городе хо- словам, они уже и к инженеру

дит много всяких кривотолков жэу № 4 обращались, а ре-

по поводу распределения тало, зультатов никаких нет. Редак-

нов на финские товары. Как ция обратилась в жэу № 4 к

раз на эту тему позвонили ра- главному инженеру Г. А. Воро-

бочие цеха резиновой обуви за- ниной и попросила прояснить

вода резиновых изделий, кото, ситуацию. Вот что она ответи-

рые пожелали узнать, каким об- ла -

разом сейчас идет распределе. «Действительно, несколько

ние талонов на финские това- ДН ей горячая вода не поступа-

ры по предприятиям города и, да, так как была отключена

в частности, сколько их выде- котельная № 17 , куда запитан

ляют заводу:’ Ответить на воп- ,д ОМ № 14 по улице Грнбоедо-

росы редакция попросила заве- В а. Затем два дня шла замена

дующую отделом торговли гор- нижнего розлива горячего во-

исполкома В. С. Шотт: доснабжения этого дома. В на-

Назвать, сколько точно стоящее время жалоб по горя-

талонов поступает на завод ре- чей воде от квартиросъемщиков

зиновых изделий, практически не поступало»,

невозможно, так как это число

колеблется в зависимости от В. ПЕРМИНОВА.

Орган Сланцевского

Советского Союза и

□

О таких людях говорят —

мастер своего дела. Вете-
ран завода «Сланцы» Вяче-
слав Афанасьевич Третья-
ков (на снимке) — опытный
слесарь-жестянщик.

Качество его работы зна-

комо всем на заводе, как и

он сам — мастера известны
своим трудом. Вячеслав
Афанасьевич выполнит за-
дание любой сложности.

Слесарей такого профиля на

предприятии один — два и

обчелся, а имеющих такую
квалификацию и вовсе нет.

Поэтому идут к нему за по-

мощью и советом нз всех
цехов.

Фото Ю. Терентьева.

горкома Коммунистической партии

городского Совета народных депутатов
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СЛОВО ИДЕОЛОГА — ДЕЛУ ПЕРЕСТРОЙКИ

„ОЦЕНКА ЗАНЯТИЙ— ДВОЙСТВЕННАЯ..."-
ТАН ГОВОРЯТ СЛУШАТЕЛИ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКИ «МОЛОДОСТЬ»

До начала итогового заня-
тия в политшколе, где пропа-

гандист Любовь Павловна Ог-
нева, заместитель директора
швейной фабрики «Молодость»
по коммерческим и общим воп-

росам, побеседовала с одной из
слушательниц. Коммунист Ал-
ла Петровна Прокофьева более
двадцати лет работает на фаб-
рике, за эти годы занималась у

разных пропагандистов и мо-

жет оценить их работу в срав-
нении.

— Отношение к прошедше-
му учебному году двойствен-
ное, — говорит она. — Тема
курса очень интересная и нуж-
ная — о новой системе управ-
ления экономикой. Рассматри-
вали на занятиях первую и вто-
рую модель хозрасчета. Это
тесно связано с жизнью фабри-
ки —• коллектив работает в

условиях хозрасчета. Я, к при-
меру, и ждала, и с желанием

шла на каждое занятие. Лю-
бовь Павловна — экономист
по образованию, много знает,

умеет говорить ярко, убеди-
тельно.

Но все-таки учебой я не

удовлетворена, да и другие
слушатели об этом скажут. По-
чему? Во-первых, пропагандист
не всегда была подготовлена к
занятиям, порой они проходили
сумбурно, без четкого плана.

Темы изучали сложные, не все
сразу становилось понятно, и
от пропагандиста требовалось
больше внимания, настойчиво-
сти, терпения.

А у нас нередко были отме-
ны или срывы занятий. Бывало
и так: я, как староста школы,
повешу объявление о занятии,
а Любовь Павловна уедет в
очередную командировку. Не-
обязательность руководителя
повлияла и па дисциплину слу-
шателей — явка на занятия
была невысока.

«КОГО ВЫБИРАЕМ»)

В газете «Знамя труда» 2
июня опубликована заметка под
заголовком «Кого выбираем?».
Автор В. Морозов, задавая воп-
рос заголовком, сам же на него
и отвечает, что выбираем дирек-
тора Л ПО «Левияградсланец».
Вероятно, широкому кругу чи-
тателей и особенно работникам
объединения, а их на сегодняш-
ний День более 6000 человек,
интересно знать ответ на воп-
рос «Как выбираем?».

ЛПО «Ленияградслапец» име-

ет в своем составе 7 структур-
ных подразделений. Одно из
них — шахта «Ленинградская» с
численностью, соответствующей
45,2 процента от общего числа.
В распоряжении коллектива

объединения есть ряд рекомен-
дательных документов, которые
содержат процедурный порядок
выбора директора объединения,
когда аппарат управления объе-

Прошедшее итоговое занятие
ярко подчеркнуло те «плюсы»

и «минусы» в работе полит-

школы, о которых говорила
А. П. Прокофьева. Во-первых,
срок его проведения также пе-

реносился —- JI. П. Огнева бы-
ла в командировке в Москве,
во-вторых, явка слушателей да-

леко не стопроцентная. И сам

ход занятия показал слабую
подготовку к нему пропаган-

диста. Хотя Любовь Павловна
и пыталась подвести некото-
рые итоги изученных тем о

хозрасчете, сказала о сложно-
стях работы в новых усло-

виях. В этом она убедилась
еще раз, побывав на ярмарке в

Москве, где швейники заключа-

ли договора с текстильными
предприятиями — поставщика-
ми сырья. Подчеркнула, что

пока удалось только на 50 про-

центов обеспечить фабрику
сырьем на будущий год. Тек-
стильные предприятия, рабо-
тающие в условиях хозрасчета,
стремятся часть продукции

продать за рубеж с большой
выгодой для себя, получить
солидную прибыль.

— Впервые побывав на та-
кой ярмарке, еще больше убе-
дилась — хозрасчет заставляет
искать, проявлять инициативу,

—говорила Л. П. Огнева. — Вот
и нашему коллективу надо ду-
мать о том, чтобы работать
эффективнее, выпускать про-

дукцию высшего качества. Есть
наметки об организации аренд-
ных отношений на нашем пред-
приятии. А что это такое, по-
может вам лучше узнать учеба
в политшколе: курс, рассчитан
на два года, и в следующем мы
будем изучать арендные отно-

шения.

Действительно, (пропагандист
умеет говорить живо, не «по
бумажке», умеет заинтересо-
вать слушателей — они зада-

вали вопросы, высказывали

свое мнение. И если б впридачу

к этому была еще и основатель-
ная подготовка пропагандиста
к каждому занятию, регуляр-

ность в их проведении та-

кую политучебу можно бы сме-

ло назвать эффективной. Кста-
ти, Любовь Павловна самокри-
тично оценивает свою пропа-

гандистскую работу. Считает,
что отрицательно сказываются

многочисленные командировки,
нехватка времени — она сама

училась в университете марк-
сизма-ленинизма при ГК
КПСС. Не было и надежного
помощника: дублер А. И. Мп-
сгара практически не работала,
что тоже связано с ее заня-
тостью на производстве: в ко-

тельной, где она трудится,

сменная работа.

Значит, уже налицо недо-
статки в подборе пропаганди-

стских кадров. Секретарь парт-
бюро фабрики Н. М. Василье-
ва согласна с этим. Справед-
ливо считает, что и партбюро
не оказало пропагандисту
Л. П. Огневой своевременную

помощь.

— При комплектовании сис-
темы политучебы на будущий
год эту ошибку исправим, —

говорит Нина Михайловна. —

Сейчас вместе с Любовью Пав-
ловной .подобрали нового дубле-
ра. Светлана Григорьевна Григо-
рьева работает старшим масте-
ром в швейном цехе № 2, есть у
нее организаторские способно-
сти, умение работать с людьми, и
человек ответственный. Будет
надежным помощником пропа-

гандиста. А Любовь Павловна,
бчитаго, может грамотно, инте-

ресно вести занятия. Тем бо-
лее, что свои ошибки она видит
и старается их исправить.

Т. КРЫЛОВА.

ТР УДО ВАЯ СЛАВА

тттл

А. П. Андреева, А. В. Егорова, Е. В. Волокитина —

всех этих работниц мебельного цеха лесокомбината объеди-
няет то, что они ветераны своего производства, люди, боле-
ющие за честь своего цеха и качество своей продукции.

Совсем недавно в цехе установили новый станок, спили-
вающий рубашки шпона. Заметно улучшилось качество про-
изводства, выросла производительность труда. Трудится на
этом станке из бригады наборщиц шпона, руководимой Г. А.
Марковой, н Е. В. Волокитина. Не много времени потре-
бовалось опытной работнице, чтобы досконально освоить
новую технику.

Андреева, Егорова и Волокитина — ударницы труда, их
добросовестный труд не раз отмечался грамотами, диплома-
ми администрации и профсоюзного комитета мебельного це-
ха н комбината.

Фото Г. Никонова.

^ -

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ВЫБИРАЕМ ДИРЕКТОРА Для коллектива ремонтно-
' * * механического завода со.вершен-

динением создан на базе голов-
ного предприятия. СТК объеди-
нения в период между конфе-
ренциями наделен полномочия-
ми по решению вопросов, свя-
занных с совершенствованием
структуры предприятия (п. 1 ст.
7 Закона о государственном
предприятии). Вопрос о

выборе директора касается вы-
шеизложенного.

В условиях углубления про-
цесса демократизации, расшире-
ния привлечения трудящихся к

управлению предприятием СТК
объединения принял наиболее
правильное решение но обсуж-
даемому вопросу, чтобы дирек-
тора ЛПО «Ленннградсланец»
выбирала не только шахта «Ле-
нинградская», как, вероятно, хо-

телось автору статьи, а все семь

его структурных подразделений.
Здравый смысл, которым ру-
ководствовались члены СТК
объединения, нашел поддержку
в среде трудящихся, ибо 54,8
процента работающих на дру-

гих 6 предприятиях объедине-
ния небезразлично, кто будет
директор объединения, т. е. и

их первый руководитель. В пе-

риод общесоюзной экономичес-
кой и социальной реформы, пе-
рехода на хозрасчет, самофи-
нансирование и самоокупае-

мость, когда вводятся жесткие
режимы экономии, приводятся

в действие все рычаги и внут-
ренние резервы, -г- личность
директора объединения, его уро"
вень подготовки, разносторон-

ние глубокие знания, программа

н личная гражданская позиция

должны быть определяющими.
Предоставление СТК объедине-
ния всем трудящимся права вы-
бора директора созвучны с
практикой такого порядка на
многих предприятиях страны.

На мой взгляд, сейчас
коллективу ЛПО., конкурсной
комиссии следует в оставшееся
до 23 июня время отобрать до-
стойных кандидатов, исключить
преобладание эмоций над здра-
вым смыслом. Пусть первый
выборный директор объедине-
ния «Ленннградсланец» станет
избранником всего коллектива.

Н. СОБОЛЕВ,
старший юрисконсульт
ЛПО «Ленннградсланец».

но ясно— мы должны выбирать
директора объединения, то есть
такого директора, который бу-
дет направлять деятельность
всех подразделений, и ПТУ, и
РМЗ, и PCY, и шахты № 3, и
шахты им. С. М. Кирова. Будет
крайне несправедливо, если ди-
ректор будет избран только
коллективом шахты «Ленин-
градская», и поэтому решение
СТК объединения в полной ме-
ре отвечает демократическому
подходу к выбору первого ру-
ководителя, участию всех кол-
лективов подразделений в пред-
стоящих выборах.

Ю. ПУШНИКОВ,

директор РМЗ ЛПО «Ле-
нинградсланец».

О БОЕВОМ ПУТИ И ЛЮДЯХ 2-й

(Начало в № 107).
13 мая И. В. Зуев вылетел в

Малую Вншеру к командующе-

му Ленинградским фронтом.
Прибыв обратно утром 14 мая,
он сообщил, что Ставкой при-

нято решение об отводе войск
2-й Ударной! армии и сосредо-

точении их в районе Спасская
Полнеть — Мясной Бор. Но
время было уже потеряно, опе-
ративному выполнению этого
распоряжения мешали бездоро-
жье, нехватка боеприпасов, го-

лод.

Обратимся к документам и
воспоминаниям ветеранов ар-
мии, непосредственно участво-
вавших в этих боях.

Из воспоминаний Дорохияа
Дмитрия Петровича, проживаю-
щего в г. Мариуполь Донецкой
области: «Из окружения выхо-
дили по узкому простреливаемо-
му противником коридору около
15 километров длиной, 1,5—2

километра шириной. Пушки
проваливались в болотную жи-
жу, приходилось вытаскивать

их на себе. Люди падали от
голода и бессилия. Шли не-
большими группами на рассве-

те, когда садился туман, чтобы
не позволить противнику рас-
стреливать нас в упор».

30 мая, подтянув свежие си-
лы, гитлеровцы снова замкнули
кольцо окружения 2-й Удар-
ной. Продовольствие и бое-
припасы для войск стали до-
ставляться только по воздуху.
Положение армии стало крити-
ческим.

Из донесения И. В. Зуева
члену Военного Совета фронта
армейскому комиссару 1-го ран-

га А. И. Запорожцу от 21 июня
1942 года: «Войска армии три
недели получают по 50 грам-
мов сухарей. Последние три дня
продовольствия совершенно не

было... Люди до крайности ис-
тощены... Боеприпасов нет».

Из воспоминаний Никонова
Ивана Дмитриевича, проживаю-
щего в г. Тюмени: «Ели болот-
ную траву, варили лягушек и
даже дождевых червей. Многие
уже опухали от голода, в том

числе и я. Немцы вывешивали
буханки хлеба и кричали; «Рус,
переходи, хлеб есть». Никто из
моих бойцов на эту провокацию
не поддался».

8 июня 19-12 года была
получена директива Ставки
о разделении войск Ленин-
градского фронта на два са-

мостоятельных фронта — Ле-
нинградский и Волховский,
в которой, в частности,
говорилось: «За невыполнение

приказа Ставки о своевремен-
ном и быстром отводе войск 2-й
Ударной армии, за бумажно-
бюрократические методы уп-

равления войсками, за отрыв от

В огнях
войск, в результате чего про-

тивник перерезал коммуникации
2-й Ударной армии и последняя
была поставлена в исклю-
чительно тяжелое положение,
снять генерала Хозина с. долж-
ности командующего войсками
Ленинградского фронта и на-
значить командующим 33-й ар-
мией Западного фронта. Назна-
чить командующим Волховским
фронтом генерала армии Ме-
рецкова, освободить его от ко-

мандования 33-й армией...».

В последнем донесении от 24
июня 1942 года И. В. Зуев до-

кладывал, что вся жердевая до-

рога и узкоколейка между ре-
ками Полнеть и Кересть разби-
ты. Большая часть матчасти и

автотранспорта в результате
бомбежки и массированных ар-

тиллерийского и минометного
обстрелов уничтожена. Восточ-
ная группа войск, крайне мало-
численная, истощена, без бое-
припасов и вторично самостоя-
тельно прорвать фронт обороны
противника не может. Но вои-
ны 2-й Ударной армии, демон-
стрируя беспримерное мужест-
во и упорство, небольшими
группами пробивались через
До'лину смерти (так эту мест-
ность назовут потом),- вынося
на себе оружие и раненых.

Из сводки Совинформбюро

от 29 нюня 1942 года: «Части
2-й Ударной армии отошли на

заранее подготовленный рубеж.

ЪМИшхШШ.
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НЕРАВНОДУШНЫЙ ЧЕЛОВЕК

Живет в деревне Берез-
няк Нина Ивановна Матве-
ева. Обычная женщина, ни-

чем не отличается от таких

же, как она, деревенских тру-

жениц. Но вот душа у нее

такая - светлая, добрая. О
ней можно сказать, что не-

равнодушный это человек,

никогда не пройдет мимо,

если увидит, что кому-то
плохо. Вот так было и со
мной. Узнала она, что по-

мочь некому, и с тех пор
всегда заглядывает ко мне:

то дрова принесет, то воду,

грядки поможет полить, при-

брать в доме. Плату не бе-
рет, все от чистого сердца

делает. Не каждый на это

способен. От всего сердца
хочу поблагодарить Нину
Ивановну за такое внимание
к ближнему. Хочется всем

людям сказать, чтобы они
любили тех, кто рядом жи-
вет, помогали, ведь для та-

ких, как я, это большая ра-
дость.

А. ДЕНИСКИНА.

Деревня Пелеши.

ЗАСЛУЖИВАЕТ ДОБРЫХ
О секретаре исполкома

Пелешского сельского Со-
вета народных депутатов
Валентине Аркадьевне Ива-
новой в газете уже писали.

Но хочется сказать еще не-

сколько добрых слов в ее
адрес: Валентина Аркадьев-
на их заслужила. Всегда она
доброжелательна, всегда
найдет время для того, кто

придет к ней со своими за-

ботами, растолкует, если ко-

му что непонятно. А пожи-

с Л О В
лым особенно приятно, что
она каждого, наверное, в

своем сельсовете знает по

имени-отчеству. Пусть Ва-
лентина Аркадьевна и даль-
ше остается такой же, какая
есть. Побольше должно быть
таких там, где работают с

людьми.

А. СЕРГЕЕВА.
Д. Березняк.

- ПОНЯТЬ И ПОМОЧЬ
Уже во второй половине

ночи за окном вдруг загро-

хотало, подумал — машина

сбила крышку с колодца
теплотрассы. Утром прове-

рил — так оно и есть. Крыш-
ка валялась в стороне, а

колодец зиял большой чер-
ной дырой, в которую мог
легко провалиться ребенок.
Мне положить крышку не
под силу.

Позвонил диспетчеру
«Теплосети». Пообещали при-

слать рабочих. Но прошел

день, второй — никто не
появился. А ведь рядом дет-

ст$?й сад, сколько малышей
по утрам спешат туда! Да-
леко ли до беды.

Тогда я обратился к сек-

ретарю горисполкома Марии
Михайловне Фетисовой. Она
сразу все поняла и пообеща-
ла немедленно помочь. На
следующий день пришли ра-

бочие и уложили крышку на
•место.

Как бывает радостно на

сердце, когда встречаешь
внимание, готовность по-
мочь. Без этого нельзя жить.
И не важно, какая это по-
мощь — в большом или в

V малом деле, она всегда нуж-

на.
Примеров человеческой

доброты, чуткости мне не-

А М И К А ТВОРЧЕСТВА

ПРАЗДНИК ДОБР
Любовь на деле, готовность

делать добро, сердолюбие и со-

чувствие - - так толкуют сло-

вари слово «милосердие». Но
как восполнить его дефицит?
Что необходимо сделать, чтобы
сострадание, сопереживание,

тепло человеческой души ста-

ли нормой нашего повседневно-
го общения?

Практика показывает: необ-
ходимо участие всего народа,

всей общественности.
В рейде-проверке условий

жизни пенсионеров, ветеранов

войны и труда нашего района
установлено, что сотни из них

получают пенсию до 50 рублей,
■десятки инвалидов с детства

получают пенсию только 50
рублей.

Городской комитет общества
Красного Креста выступает
инициатором сбора пожертво-
ваний для оказания социальной
п материальной помощи одино-

ким престарелым малообеспе-
ченным людям, инвалидам с

детства.
Медицинские сестры мило-

сердия Общества Красного

Креста ежедневно оказывают
одиноким горожанам медицин-

скую и социальную помощь. За
1989 год уже оказана матери-

альная помощь 14 остро нуж-

дающимся материально.

И вот еще один акт милосер-

дия — благотворительный кон-

церт. Все желающие принять

участие в благотворительном
концерте станут активными

участниками милосердия, так

как деньги, поступившие от

благотворительного концерта,

будут перечислены в фонд го-

родского комитета Общества
Красного Креста и использова-

ны на материальную и социаль-

ную помощь малообеспеченным
людям, организацию питания и

лечения одиноких и инвалидов,

на другие цели в том же на-

правлении.

В программе концерта вы по-

знакомитесь с духовной музы-

кой. Выступят хор церкви еван-

гельских христиан, квартет

«Рождество», прозвучат соль-

ные пения.

С кратким словом о мило-

сердии обратится к вам пре-

свитер церкви П. Б. Коноваль-
чик. Вы сможете задать вопрос

и получить ответ.

Благотворительный концерт

состоится 10 июня в 19 часов

во Дворце культуры завода

«Сланцы». Билеты на концерт

стоимостью 1 рубль можно

приобрести у общественных
распространителей, которые бу-
дут находиться в людных ме-

стах на ул. Кирова (у магази-

нов № 47, «Хозтовары») или

в городском комитете общества
Красного Креста с 10 до 13
часов (ул. Свердлова, 25, вход

со двора).
Ждем вашего участия в бла-

готворительном концерте в

благотворительных целях

Н. СТЕПАНОВА,
председатель Сланцевского
горкома Общества Красно-
го Креста.

Большим концертом в подмосковном городе химиков Воскресенеке и концертом в День По-
беды в нашем городе народный коллектив танцевальный ансамбль «Мозаика» Дворца куль-
туры завода «Сланцы» завершил сезон 1988— 1989 года, впервые объединив танцы в боль-
шую, красочную программу «Звени, звени Златая Русь». На снимках фрагменты танцев из
этой программы: «Посиделки», «Ложкари», «Пошла Дуня по воду». Сейчас ансамбль гото-
вит новую программу, название держит пока в секрете, обещая выступить с ней 7 ноября.

мало приходилось встречать

в своей жизни. И сейчас не-
редко вижу проявления этих
лучших человеческих ка-

честв. Знаю одну женщину,
которая по велению сердца

давно навещает инвалида,
помогает ей выбраться на
улицу, посидит, поговорит,

вызовет врача на дом.

Или еще пример. Недавно

в нашем доме умер ветеран.

Пенсию получал небольшую,

денег на похороны не нако-

пил. Его соседка, член

КПСС Зинаида Арсентьевна

Михайлова забеспокоилась
—• надо помочь. Вместе с

Марией Ивановной Живу хи-
ной и Марией Петровной
Даниловой собрали деньги,

помогли по-человечески про-

водить ветерана в последний
путь.

Может, и не очень яркие,
значительные привел при-
меры, но они говорят о мм-

лосердии.о доброте. И каж-

дое проявление этих качеств
радует, и хочется, чтобы та-

ких людей в нашем городе
было больше.

П. БУШАГИН,

обществ, корр.

УДАРНОЙ АРМИИ

сражений шла к победе
Наши потери ,в этих боях До
10000 человек убитыми, око-
ло 10000 человек пропавшими
без вести,..», ,

К сожалению, на сегодняшний
день точно определить количе-
ство воинов, павших в этих

^местах, не берется никто. Не
найдены пока такие сведения и
в архивах.

У бывшего ответственного

секретаря армейской газеты
«Отвага» Виктора Александро-
вича Кузнецова, проживающе-

го в Москве, сохранились в за-
писной книжке интересные за-
писи. Летом 1942 года он вы-
полнял обязанности офицера ин-
формации при политотделе 2-й
Ударной. В. А. Кузнецов при-
сутствовал на совещании, где

представители шести дйвйзий й
пяти стрелковых бригад, вышед-
ших из окружения, отчитыва-
лись о потерях. Вот некоторые
данные: на первое июля 1942
года в армии осталось в строго
1033 бойца, 90 политработни-
ков, 414 лиц младшего комсо-
става, 476 командиров частей и
подразделений. В походный
полевой госпиталь № 2185 по-
ступило. 772 раненых и 248
больных. В дивизиях и брига-
дах осталось в среднем от 100
до 300 человек — в общей
сложности чуть больше 3000
солдат и офицеров.

Примерно такие же цифры
называют ветераны 2-й Удар-
ной армии, вышедшие из окру-
жения, А. М. Пауллер из Мос-

квы, П. П. Филимонов Шз lleH-
зы. Поисковые отряды в До-
лине смерти только за период с
мая по сентябрь 1988 года на-
шли и перезахоронили около
3000 останков советских сол-
дат и офицеров. К сожалению,
имена погибших удается уста-
новить далеко не всегда.

Какова же судьба командова-
ния армии?

А. А. Власов оказался пре-
дателем, добровольно сдавшись
в плен. Организовал так назы-
ваемую РОА — русскую осво-
бодительную армию из преда-
телей. Кстати, установлено,
что в РОА ни одного воина из
2-й Ударной армии не было. В
конце войны Власов был пле-
нен нашими войсками и по при-

говору военного трибунала в
1945 году повешен.

До конца верен своему воин-

скому долгу остался дивизион-
ный комиссар И. В. Зуев, сде-

лавший все возможное для вы-
вода армии из окружения. Сам

•о.н выходил одним из послед-
них. В самые трудные дни
И. В. Зуев воодушевлял бойцов
и командиров, вместе с ними
терпел все лишения. И его не-
малая заслуга в том, что часть
армии пробилась, вышла из ок-
ружения, пополнилась и вме-
сте с другими войсками участ-
вовала в прорыве блокады Ле-
нинграда.

Самому комиссару выйти из
окружения не удалось. Он, ос-

тавшись один в окружении фа-
шистов, отстреливался до по-

следнего патрона. Последний
патрон он оставил для себя...
Похоронен на месте гибели в
поселке Торфяное Чудовского
района Новгородской области.

Начальник особого отдела
А. А. Шашков, будучи тяжело
раненым, в окружении врага,
также предпочел плену смерть
от собственной пули.

Начальнику связи 2-й Удар-
ной армии генерал-майору А. В.
Афанасьеву с небольшой груп-

пой бойцов удалось выйти из

окружения. Группа Афанасье-
ва встретилась с партизан-
ским отрядом. После чего
Афанасьев был вывезен на са-
молете в расположение наших
войск.

(Окончание следует



СТЕНДОВАЯ СТРЕЛЬБ А

ДВЕ СТОРОНЫ МЕДАЛИ
Спортивный сезон стендови-

ков начался в этом году с
матча между командами завода
«Сланцы» и ЛПО «Ленинград-
сланец» 29 апреля. Такие со-

ревнования проводятся второй
год, в прошлом победу одер-
жали шахтеры, нынче химики
взяли реванш. Команда-по-
бедительница награждена пере-

ходящим большим кубком,
стрелки, победившие в личном
зачете, и юноши награждены
переходящими средними и ма-
лыми кубками с памятными ме-

далями.

7 мая обе команды участво-
вали в чемпионате Ленингра-
да среди коллективов физ-
культуры в честь Дня Победы.
Стрелки команды завода «Слан-
цы» заняли третье место на
круглом стенде, и это несомнен-

ный успех, так как участники
ленинградских команд намного
подготовленнее, а из области
были только наши команды.

21 мая профсоюзный комитет
завода «Сланцы» провел сорев-
нования в честь Дня химика. К
участию были приглашены
стрелки города Кингисеппа и

спортклуб «Адмиралтеец» из
Ленинграда. На траншейном
стенде в командном зачете по-
бедили организаторы, они же

заняли и все призовые места в

личном зачете. На круглом
стенде победу одержали стрел-
ки команды ЛПО «Ленинград-
сланец».

Стендовая стрельба начала

свое существование в Сланцах
около трех десятков лет назад,

когда нашими отцами был пост-

роен в районе в деревне Ма-

лые Поля стрелковый стенд.

Теперь эстафету приняли мы

— следующее поколение. К

стенду добавилось спортивное

оружие, приобретенное заводом

«Сланцы» и ЛПО «Ленинград-

сланец» на сумму около 20
тысяч рублей, и ежегодные рас-

ходы на патроны и мишени.

Работают спортивные секции
этих предприятий, в них зани-
маются все желающие, а это

около тридцати взрослых стрел-
ков и столько же юношей. Мно-
гие юноши, начавшие занимать-

ся у нас, уже отслужили в ар-
мии и, став взрослыми, продол-

жают заниматься. Другие слу-
жат сейчас, пишут письма,
благодарят за подготовку, полу-

чают поощрения за стрельбу.
Третьим только предстоит ар-
мейская закалка, а вообще у
нас начинают заниматься с 14
лет. Нашу школу прошли не-
которые трудные ребята, и са-

ма обстановка обращения с ору-
жием, соревновательная атмо-
сфера дисциплинирует, воспи-

тывает. Стендовая стрельба
— олимпийский вид спорта, и
если говорить, что она дает, ко-
ротко можно сказать — все,
что дает весь спорт. Это одна
сторона медали.

Телевидение СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА ПрИГЯЭШЗвТ Нв работу

Вторая заключается в том,
что в середине апреля этого го-
да в газете появилась жалоба
от жителей деревень Малые и
Большие Поля о том, что шум
от выстрелов мешает. Жалобы
последовали и в горисполком.

На этом основании комиссия, в

которую входили представители
санэпидстанции, замерила уро-

вень шумов и дала заключение,
что они в пределах нормы. Те-
перь жалобы собираются пода-
вать в более высокие инстан-
ции. Ставится вопрос о перено-
се стенда, но его невозможно
перенести, это стационарное со-

оружение. Его можно постро-
ить заново. Место строительст-

ва должно соответствовать сле-
дующим требованиям:

1 ) юноши должны прихо-

дить или приезжать городским
транспортом на стенд;

2) должна быть электроэнер-

гия;

3) фон в северном направле-
нии должен быть открытым, ра-

диусом 300 метров;

4) необходимо около 100 ты

сяч рублей на строительство и
оборудование;

5) нужна организация, кото-

рая взяла бы на себя строи-
тельство;

6) вблизи не должно быть
населенных пунктов, которым

будет мешать шум стрельбы.

В долгосрочном плане рабо-
ты стендовых секций города на

мечено в 1992 году строитель-
ство нового стенда. Сейчас нет

условий для проведения такого
.мероприятия. Мы понимаем

что приносим неудобства жите-
лям соседних деревень, но и

знаем, что делаем полезное де
ло. Если будет принято ре
шение о закрытии стенда, то

стендовая стрельба уже никогда
не возродится, будет прерван

ход развития, а оружие оста-

нется лежать мертвым гру-
зом. В Ленинграде стрелко-
вый стенд находится в черте
города и прекрасно функциони-
рует.

Ко второй стороне ме-
дали можно отнести и то, что

на наш стенд постоянно совер-
шаются налеты. Сбиваются
замки, ломается кирпичная
кладка. Видимо, налетчики не

знают, что в помещениях кроме
мишеней и машинок, пускаю

щих их, ничего нет, оружие и
патроны хранятся на предприя-
тиях. По последнему налету

было сделано заявление в ми

лйцию.

Набор юношей мы начинаем
в марте каждого года в сенци
ях завода «Сланцы» и ЛПО
«Ленинградсланец», а в обще-
стве охотников — с января
Так что, если стенд не закроет
ся, то добро пожаловать!

С. КОЛБИН,
общественный тренер сек-

ции стендовой стрельбы.

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮНЯ

6.30 — «120 минут». 8.30—
«Семья Мишо». Худ. фильм.
9.50 — Клуб путешественни-

ков. 15.35 — Концерт. 16.10
— Док. фильм. 16.45 — Сол-
нечные кларнеты. 17.40 —

Мультфильм. 18.00 — До ше-

стнадцати и старше... 18.45 —

Сегодня в мире». 19.00 —

«Власть — Советам». 19.30 —

Телемост «Москва— Дуйсбург».
21.00 — «Время». 21.40 —

«Легенда о любви». Балет.
00.00 — «Сегодня в мире».

00.15 -- «Последний дюйм»
X. ф. «Счастья тебе, земля!».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.-п. фильм. 9.00 — К. М.
Вебер. Дивертисмент. 9.20 —

Испанский язык. 9.50 — «Вол-
ны Черного моря». Худ. фильм.
4-я серия. 10.50 — Док. фильм.
11.00 — Новости. 11.10 —

Испанский язык. 11.40 — Пес-
ни Подмосковья. 12.10 — Док.
фильм. 13.00 — Новости. 17.15
— «Дорога в ад». Худ. фильм.
1-я серия. 18.30 — Концерт
без публики. 19.00 — Мульт-
фильмы. 19.30 — Док. фильм.
20.00 — «Спокойной ночи, ма-

лыши». 20.15 — Теннис. 21.00
«Время». 21.40 — «Дорога

в ад». Худ. фильм. 1-я серия.

22.55 — Новости. 23.10 —

Теннис.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮНЯ

8.55 — Для вас, выпускни-

ки! 9.20 — «Жди меня». Худ.
фильм. 17.05 — Анализ экза-

менационных работ в 10 клас-

сах. 17.50 — «30 минут без
оркестра». Телефильм. 18.20
— «Сад». Человек на земле.

18.55 — Реклама. Объявления.
19.00 — «Ленинград». 19.15
— Прямой эфир. 20.35 —

«Большой фестиваль». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00—
«Время». 21.40 — «600 се-

кунд». 21.50 — «Пятое коле-

со».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 8 ИЮНЯ

(время указывается местное)

18.00 — Программа передач.

18.05 — Телефильм. 18.30 —

Человек, автомобиль, дорога...

18.45 — «Актуальная камера».
19.00 — За и против. 19.30 —

Детский экран. 20.40 — Рек-
лама. 20.50 — Советская Эсто-
ния. № 13. 21.00 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — «Воск-
ресенье, половина седьмого».

X. ф. 3-я серия. 22.45 — Ве-
сенний Будапешт. 23.00 — 5-я
студия. 23.20 — Ночное теле-
видение.

МОТОКРОСС

На приз совхоза „Старо польский
Стало уже традицией в озна-

менование окончания весенне-
полевых работ на Старололь-
окой земле проводить межрай-
онный мотокросс на приз сов-
хоза «Старопольский».

Недавно, в третий раз окре-

стности деревни Куреши были

оглушены ревом мотоциклов
спортсменов Ленинграда и об-
ласти. В упорной борьбе в

командном первенстве победила
команда ленинградского произ-
водственного объединения «По-
зитрон», награжденная перехо-

дящим призом совхоза «Старо-
польский». Второе место заняла

сборная команда нашего райо-
на, в состав которой входили

спортсмены совхоза «Старо-
польский» и спортивно-техниче-

ского клуба «Союз» шахты име-
ни С. М. Кирова, на третьем ме-
сте — команда спортивно-
технического клуба « Кировец»
из Ленинграда.

В личном первенстве победи-
ли спортсмены Ленинграда, ко-
торые были награждены приза-
ми совхоза «Старопольский» и

ГК ВЛКСМ.

А. УТКИН,

тренер команды совхоза

«Старопольскнй».

Редактор В. В. ИВАНОВ.

л т н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7

июня — «Человек с Кап-Ар-
кона». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Гулливер в

стране великанов». Начало в

11 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 7 июня — «Возвращение
к свободе». Начало в 17, 19,
2 1 ЧАС
“ КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 ию-

ня — «Днск-жокей». Начало в

18, 20, 22 часа. Для детей. «В
ветвях черешни». Начало в 10
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 июня

— « Обратный счет». Начало в

17, 19, 21 час.    
_ •

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно тр«буется

на работу:
ЖЕСТЯНЩИК (можно

по совместительству).
3—2

ПРОДАВЦА для работы
в д. Ложголово (предостав-
ляется жилплощадь).

УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-
ЦОВ,

УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-
ЦОВ автомагазинов (имею-
щих водительские права),

ПОВАРОВ,
ВОДИТЕЛЕЙ,
АВТОСЛЕСАРЕЙ,
ГРУЗЧИКОВ,
СТРОИТЕЛЬНЫХ РА-

БОЧИХ.
3—3

СЛАНЦЫРАИ-
АГРОКООПСНАБ

приглашает на работу

СТАРШЕГО ТОВАРО-
ВЕДА на группу строитель-

ных материалов и товаров

производственного назначе-

ния.

Справки по телефонам:
64-434, 64-485.

3—2
9

ШАХТА № 3
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает на работу

МАШИНИСТОВ устано-

вок обогащения на обогати-
тельную фабрику (жен-
щин).

3—2

9

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ
требуются

ВОДИТЕЛИ,
ПРИЕМЩИКИ в прием-

ные комплексные пункты,

КАССИР (временно, на 2
года).

2—2

9

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕЖСОВХОЗНОМУ

ЛЕСПРОМХОЗУ
срочн о требуется

ПРОРАБ.
За справками обращать-

ся по адресу: г. Сланцы,
Комсомольское шоссе, 78,
телефон 2-26-75, или в от-

дел по труду горисполкома.

3—1

•
СРСУ-6

срочно требуются

Высоко квалифици-
рованные рабочие, имею-

щие 4 разряд:

СЛЕСАРЯ - САНТЕХНИ-
КА,

ГАЗОСВАРЩИКА,
ПЛИТОЧНИКА,
КАМЕНЩИКА,
ПЛОТНИКА.
Обращаться в отдел кад-

ров СРСУ-6, телефон 2-25-
34, или в отдел по трудо-

устройству Сланцевского
горисполкома.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОМБИНАТ .

«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работ у

столя ро в;
ОТДЕЛОЧНИКОВ (для

олифовки столярных изде-

лий),
СЛЕСАРЯ - НАЛАДЧИ-

КА деревообрабатывающих
станков,

ПРОБООТБОРЩИЦУ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ИНЖЕНЕРА лаборато-

рии,

МЕХАНИКА,
ТЕХНИКА -КОНСТРУК-

ТОРА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ разгру-

зочных машин.

Обращаться в отдел кад-

ров.

5—1
•

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО

хозяйства
требуются

КРОВЕЛЬЩИКИ,
плотники,
ПЕЧНИК,
ЖЕСТЯНЩИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
дворник,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
МАЛЯР-ШТУКАТУР,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-53 и ИЖ-27-15.'
3—1

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
горный

ИНСТИТУТ
им. Г. В. ПЛЕХАНОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

СТУДЕНТОВ

на первый курс Сланцевского
общетехнического факультета
для обучения по специально-

стям:
подземная разработка место-

рождений полезных ископае-

мых,

открытые горные работы,
шахтное и подземное сярзи-

тельство,

горные машины и оборудова-
ние,

электропривод и автоматиза-

ция промышленных установок и
технологических комплексов,

экономика и управление в от.
раслях горной промышленности

и геологии.

Занятия на факультете смен-

ные, на первом — третьем кур-
сах ведутся преимущественно

по дисциплинам общетехниче-
ского цикла. Прием заявлений
до 15 июня (первый поток).

Вступительные экзамены с

20 по 30 июня 1989 года по
математике (письменно), физи-
ке (устно) — конкурсные, рус-
скому языку и литературе

(письменно).
Справки по телефону 41-916.

3—2

Коллектив районного узла
связи скорбит по поводу

смерти матери Николая Ни. j

колаевича Лапина.

Работники районного узла
связи искренне соболезнуют
Валентине Михайловне Коз-
ловой по поводу смерти ее

матери.

Коллектив ТСЦ СПЗ
«Сланцы» выражает собо-
лезнование Геннадию Алек-
сандровичу Матюшеву по

поводу смерти отца.

Газета издается во

ивврннхам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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